

Triathlon des SV Rühme mit Alt-Junggesellen und Reservisten

Geschrieben von: Holger König

Montag, den 20. Februar 2012 um 19:46 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 01. März 2012 um 13:22 Uhr

Die Alt-Junggesellschaft Adenstedt folgte einer Einladung des SV Rühme und nahm am 18.02.2012 gemeinsam mit der Reservistenkameradschaft „Sicherungsbataillon 18“ am zweiten Triathlon, der aus den Disziplinen Kleinkaliberschießen, Kegeln und einer Runde Shuffle-Board bestand, in Braunschweig teil. Die Alt-Junggesellen ließen es sich nicht nehmen, dem SV Rühme als Gastgeschenk eine Schachtel mit „flüssigen Vitaminen“ zu überreichen.

Die Regelung für diesen etwas außergewöhnlichen Wettkampf sieht vor, dass je Disziplin nur die besten 4 Einzelergebnisse einer Mannschaft in die Wertung kommen. Dadurch erhält aber auch jede Mannschaft einige Streichergebnisse. Da der Spaß sicherlich vor dem Endergebnis stehen sollte, hatten einige Rühmer Schützen auch keine Probleme damit, die Mannschaften der Gegner personell zu unterstützen. So ergab es sich, dass die Alt-Junggesellen mit Marita Hentschel auch eine weibliche (!) Teilnehmerin erhielten.

Nach dem Wettkampf gab es ein gemeinsames Essen, bei dem so mancher Fehlwurf/-schuss ausdiskutiert und die ein oder andere Geschichte erzählt wurde. Anschließend folgte die Siegerehrung. Hier durfte Marita Hentschel, die inzwischen das Vereinsshirt der Altjunggesellen trug, den „Peter-Giesemann-Pokal“ für ihr Team in Empfang nehmen.

Den zweiten Platz belegten die Rühmer Schützen vor den Reservisten. Auf der Heimfahrt im geliehenen Bus war man sich darüber einig, dass der Pokal im nächsten Jahr unbedingt verteidigt werden muss.

{gallery}2012/alt-jg/Triathlon{/gallery}